

Visita a las USF de Hernandarias

En el marco de la Implementación de la RIISS a nivel país, se ha realizado el 13 de setiembre la visita a las USF de Hernandarias, con el objetivo de intercambiar experiencia entre los responsables de la Red Regional de la XI Región Sanitaria, Red Distrital de San Lorenzo y las USF de Hernandarias.

La comitiva estuvo formada por la Mg. Patricia Giménez, Directora General de la Dirección General de Planificación y Evaluación, Mg. Hivalia Rodríguez Directora de la Dirección de Investigación y Estudios Estratégicos, el Dr. Gustavo Ortiz, Director General de la XI Región Sanitaria, el Dr. Wilson Maciel Jefe de APS X Región Sanitaria, el Dr. Rodolfo Barrios Jefe de APS XI Región Sanitaria, el Dr. Lucio Aguilera Director del Hospital Distrital de San Lorenzo, Dra. Eulogia Galeano Coordinadora de la Red de San Lorenzo, la Lic. Margaret Miers Administradora de la XI Región Sanitaria entre otros

A primera hora de la mañana se realizó la visita al Hospital Distrital de Hernandarias recorriendo todas sus instalaciones, Las USF visitadas fueron la de la USF Barrio Niño Jesús, Hernandarias I, Santo Domingo, San Francisco, Barrio Caacupemi.

Las visitas son de gran importancia por lo que se pudieron visualizar otras condiciones de las USF en otras comunidades, con distintas realidades, otras maneras de trabajar con los usuarios, todas ellas con un fin común; “Dar respuesta a las necesidades de salud de la población”.

Se pudo rescatar que es posible trabajar en post de la población con lo que se tiene, fue una experiencia muy productiva por lo que se estarán realizando otras visitas para intercambio de experiencias.

